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Stille Reserven sind was für Hazardeure.

Ich würd aktuell gar nichts mehr machen und konsolidieren.

Natürlich die Augen offen halten, was die nächste Saison betrifft.

Aber den Zug für die aktuelle halte ich für abgefahren.

Der Fokus sollte darauf liegen die Leihen zu halten.

Das Potential, das die Langzeitverletzten für die Mannschaft haben, kann ich nicht einschätzen.

Aber gefühlt, werden das "Neuzugänge" sein, sofern die in dieser Saison noch spielen.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/6274-dieter-hecking-sportvorstand/?postID=3625668#post3625668

https://www.glubbforum.de/forum/thread/6274-dieter-hecking-sportvorstand/?postID=3625668#post3625668

